

まちづくり通信



やまだ

山田学区(8月31日現在)	
人口	8,083人
男性	3,990人
女性	4,093人
世帯数	3,073世帯

発行者:山田学区まちづくり協議会 (山田市民センター)

〒525-0063 草津市南山田町678

Tel・Fax077(562)0044

山田ふれあいまつり

10月27日(日) 10:00~15:00



会場:武道館内・武道館周辺駐車場・山田幼稚園園庭

主催:山田学区まちづくり協議会・山田ふれあいまつり実行委員会

内容

- * オープニング(山田山々太鼓演奏、山田幼稚園鼓笛演奏、立命館バトントワリング演技)
- * 作品展示コーナー(保、幼、小、中、自主教室) * ステージ発表 * 餅つき
- * 模擬店 * フリーマーケット * 子ども体験コーナー * グラウンドゴルフ

模擬店関係の案内

模擬店名	前売り価格	当日売り価格	その他の模擬店
かやくご飯	190円	200円	・ジュース ・綿がし ・ぜんざい ・ポップコーン ・ホットボール ・輪投げ ・コーヒー (上記は当日販売のみです) ・スーパーボールすくい ・ブーブー風船 ・ペットボトルボウリング ・バルーンアート ・ペットボトル顕微鏡 ・ヨーヨー (上記 6 コーナーは 無料です)
うどん	190円	200円	
フランクフルト	90円	100円	
焼そば	90円	100円	
カレーライス	190円	200円	
みたらし団子	140円	150円	

* ふれあいまつりの詳細は、10月15日に発行します【特集号】をご覧ください。

ひといきいき部会

まちづくり協議会活動報告

円卓会議の実施報告

<人権講座> ~山田学区同和教育推進協議会~

「自分もみんなも暮らしやすいまちに」

~『思いこみ』や『誤った理解』など、ふりかえって~

9月3日(火)、草津市同和教育啓発団の高木洋司さんを講師に迎え、最近発生した差別の実態を聴きながら、同和問題について学びを深めました。

ひとは『そんなつもりで言っていないよ!』とよく言うが、その意図がなくても、その言動(行為)が結果として差別に繋がっているケースが多くある。『差別をなくす』ということは、理屈や考え方の問題ではなく、そのために『どう動くか』が問題です。

ポイントは

- ① 『その場』で言う
- ② 『親しいひとだから』こそキッチリ言う
- ③ 『素直に』言う



<第4講座> 9月18日(水)

~充実した町内学習懇談会に向けて~

身の周りの人権問題を通じて、みんなが幸せに生きる社会をつくるために必要なことを考え、みんなで学びあう懇談会にするために、互いにどう思い、どう考えたかを無理のない範囲で語り合い、聴きあうことが大切です。町別学習懇談会の効率的な進め方について、人権センターの平尾先生から話を聞いた後、各町内ごとに具体的な進め方や開催日等を話し合いました。



~はつらつとした毎を送るために~

9月10日(火)社会福祉士の吉村明浩さん(草津総合病院医療福祉相談員)を講師に迎え、高齢者の健康管理について話しました。話題の中心は自分を含む身近な人たちの健康であり、特に、認知症の介護をどのようにしていくかで、最近創設された地域包括支援センターの役割や、ケアマネジャーの選び方・付き合い方など大変参考になりました。



第4回わんぱくひろば

9月14日(土)

ハンドベル演奏と料理体験

民児協さんの演奏を聞いた後、34人の子どもたちも曲に合わせてハンドベルで演奏をしました。

料理体験は、健康推進員さんに指導いただき、簡単ピザを作りました。春巻きの皮を使って、ケチャップやチーズなどの材料をのせ、オープンへ。簡単だけど、とってもおいしかったです。



お知らせ 健康推進員さんの食育講座

~旬の野菜を使ってロコモ予防の食事を作ろう!!~

今話題の『ロコモ』ご存知でしょうか。立つ・歩くといった動作が困難になる可能性が高い状態のことを『ロコモ』といいます。今回は、この『ロコモ予防』のお話と、旬の野菜を使って簡単な食事作りと試食をします。

また、脳卒中かな?と思った時の対処方法のお話などもあります。皆様のご参加お待ちしております♪

- 日時 11月12日(火)
9時30分~12時30分
- 場所 山田市民センター
- 定員 24名(先着順)
- 締切 10月31日(木)
- 材料費 300円(当日徴収します)

※申し込み・問い合わせは山田市民センターまで

TEL 562-0044



やすらぎ学級 第3講

9月19日(木)

大阪ガスグループ福祉財団から派遣いただいた、アン・ディ・ムジークさんを講師に迎え、『うた広場』を開催しました。講師の指導のもと、昔なつかしの歌を楽しく歌いました。また、講師にお持ちいただいた世界の珍しい楽器を一人ひとり手にして演奏をしました。

その後、手ぬぐいを使っての健康体操など楽しいひとときを過ごしました。

